

Médiation transfrontalière : l'approche pratique des notaires

9 octobre 2018

12h00-14h00

Lieu: Bureau du CNUE, 120 Avenue de CORTENBERGH, 1000 BRUXELLES

RSVP avant le **28 septembre** à g.casanova@cnue.be
Une interprétation sera disponible en FR et EN

Programme

12h00 Inscription et verre de bienvenue
12h30 – 14h00 Déjeuner-débat

Intervenants :

- Yves Behets Wydemans, notaire-médiateur à Bruxelles et président du groupe de travail « Médiation » du CNUE
- Clarissa Fonda, notaire-médiateur à Rome, coordinateur national de la médiation au Conseil National du Notariat Italien
- Georg Haibach, DG JUST, Commission européenne
- Dr. Rimantas Simaitis, Président du CEPEJ-GT-MED, Conseil de l'Europe

Veillez noter que des photos seront prises lors de cet événement dans lesquelles vous pourriez figurer. En participant à cet événement, vous accordez aux organisateurs le droit d'utiliser ce matériel à des fins non commerciales, y compris l'affichage de photos sur notre site Web. Si vous souhaitez vous opposer à cela, veuillez contacter les organisateurs avant l'événement.

Cross-border Mediation: the Practical Approach of Notaries

9 October 2018

12.00-14.00

Venue: CNUE offices, 120 Avenue de CORTENBERGH, 1000 BRUSSELS

RSVP by **28 September** to g.casanova@cnue.be

Interpretation will be provided in EN and FR

Programme

12.00 Registration and welcome drink

12.30-14.00 Lunch-debate

Speakers:

- Yves Behets Wydemans, notary-mediator in Brussels and Chair of the CNUE's Mediation working group
- Clarissa Fonda, notary-mediator in Rome, national mediation coordinator at the National Council of the Italian Notariat
- Georg Haibach, DG JUST, European Commission
- Dr. Rimantas Simaitis, CEPEJ-GT-MED President, Council of Europe

Please note that photos will be taken at this event in which you may be featured. By attending this event, you grant the organisers the right to use such material for non-commercial purposes, including the posting of photos on our website. If you wish to object to this, please contact the organisers before the event.